

Periode 1 April 2024, 3 Bintara dan 2 Tamtama Kodim 0309/Solok Naik Pangkat

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2024 - 22:26



SOLOK KOTA - Tiga (3) orang Bintara dan dua (2) orang Tamtama Kodim 0309/Solok memperoleh anugerah kenaikan pangkat TMT 1 April 2024.

Ketiga Bintara itu, dari Pelda ke Peltu, Sertu ke Serka, dan Serka ke Serma masing-masing 1 orang, sementara dua Tamtama itu dari Kopda Ke Koptu.

Kenaikan pangkat tersebut ditandai dengan upacara Korp Kenaikan Pangkat yang dipimpin oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0309/Solok Mayor Inf Syahril mewakili Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, bertempat di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat.

Dandim melalui Kasdim mengucapkan selamat kepada para Bintara, dan Tamtama yang pada periode ini memperoleh penghargaan dari negara berupa kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula.



Dikatakan Kasdim, kenaikan pangkat yang telah dicapai merupakan suatu prestasi bagi prajurit yang meraihnya, serta merupakan wujud perhatian dan penghargaan dari institusi TNI AD, yang mana kenaikan pangkat bukanlah suatu keharusan. Akan tetapi merupakan suatu perjuangan dan kerja keras dari prajurit itu sendiri. Serta tidak lepas dari kekuatan do'a dan dukungan moril dari keluarga, terutama isteri.

"Kenaikan pangkat adalah kepercayaan dan amanah dari pimpinan, yang nantinya juga akan dipertanggungjawabkan kepada Tuhan serta diharapkan dapat meningkatkan Kualitas diri, menjadi teladan di lingkungannya dengan melakukan yang terbaik, berani, jujur, tulus dan Ikhlas, khususnya dalam menyikapi dinamika perkembangan terkini yang dinamis. Berbuatlah yang terbaik, tingkatkan kualitas serta etos kerja, dan bertanggung jawab dalam melaksanakan tugas," pesan Kasdim.

Ditambahkannya, kenaikan pangkat ini dapat menjadi sumber motivasi, dan inspirasi, bagi setiap prajurit Kodim 0309/Solok untuk dapat meningkatkan etos kerja dalam menjalankan setiap tugas dan tanggung jawab yang diembannya, serta mampu dan dapat mengatasi setiap rintangan dan hambatan yang ada di lapangan.

"Untuk itu, tunjukkanlah jati diri kalian, bahwasanya, kalian itu memang pantas, dan berhak untuk memperoleh kenaikan pangkat itu ,"pungkas Kasdim 0309/Solok.

Dalam amanatnya Kasdim juga berpesan kepada seluruh prajurit agar senantiasa menjaga kemampuan fisik dimana bertepatan selesai lebaran akan dilaksanakan kesamptaan jasmani periodik I.

Tampak hadir dalam kegiatan upacara, Perwira Staf Kodim 0309/Solok, para Danramil jajaran Kodim 0309/Solok, Anggota Staf dan para Babinsa Kodim

0309/Solok, Wakil Ketua Persit KCK Persit Cabang LXIII Dim 0309/Solok beserta Jajaran Pengurus.